



La Fédération internationale de football association (FIFA) a mis à jour les informations concernant le Cameroun sur son site internet en confirmant Marc Brys au poste d'entraîneur des Lions indomptables. Cette annonce a relancé le débat autour du choix du sélectionneur de l'équipe nationale, alors que la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) et son président, Samuel Eto, ne reconnaissent pas cette nomination.

Nommé le 1er avril dernier et installé le 8 avril, Marc Brys se trouve dans une situation délicate alors que la Fecafoot ne le considère pas comme l'entraîneur officiel de l'équipe nationale. Malgré la volonté du technicien belge et de son staff de rencontrer Samuel Eto'o pour solder ce différend, ce dernier reste pour le moment inaccessible depuis les obsèques de son père.

Samuel Eto'o, qui avait reçu un mandat de son comité d'urgence de la Fecafoot pour proposer un d'entraîneur dans un délai de 72 heures, n'a toujours pas nommé de sélectionneur. Pendant ce temps, la FIFA semble avoir tranché en faveur de Marc Brys.

Quelle décision Samuel Eto'o prendra-t-il face à cette situation complexe ? La question reste posée. Mais seul l'avenir nous le dira.